
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL  

EUCALIPTOS – biênio 2023-2025 

 

 

 

ATA DA 20ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR   

DO PARQUE EUCALIPTOS – biênio 2023-2025 

 

Local: On-line 

Data: 07/05/2025  

Horário: 18h30 

 

I. PAUTA: 

 

1. Aprovação da ata da 19° Reunião Ordinária;  

2. Atualização da reforma do Parque – 6027.2024/0014631-5; 

3. Conserto do muro – 6027.2023/0011786-0; 

4. Eleições CG – biênio 2025-2027 

5. Assuntos trazidos pelos Conselheiros 

 

II. PARTICIPANTES: 

 

Alfredo Horokazu Motomura -  Conselheiro Titular representante dos Frequentadores   

Helena Akiko Motomura  - Conselheira Suplente representante dos Frequentadores  

Vera Lucia Vitorino Alves - Conselheira Titular representante dos Frequentadores   

Mickaella Santana Sita de Oliveira - Conselheira Titular representante dos 

Frequentadores   

Patrícia Niza Maximiuc – SVMA 

Luiz Felipe Chacon – Concessionária Urbia 

 

 

III. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 

 

1. Aprovação da ata da 19° Reunião Ordinária 

A ata foi aprovada. 

 

2. Atualização da reforma do Parque - 6027.2024/0014631-5  

Luiz Felipe Chacon, supervisor dos parques da Urbia informou que as obras foram 

retomadas, mostrando fotos do local. 

Patrícia informou que na reunião mensal com a Concessionária foi informado que as 

obras terminarão entre 15 e 20 dias. 

Assunto retornará na próxima reunião. 

 

3. Conserto do muro -  6027.2023/0011786-0 
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Conforme processo SEI 6027.2023/0011786-0, não houve alteração desde a última 

reunião.  

O Conselheiro Alfredo encaminhou no grupo de whatsapp o Ofício encaminhado à  

SIURB e à subprefeitura de Campo Limpo pelo Conselho Participativo Municipal de 

Campo Limpo solicitando providências para a recomposição do muro de divisa do 

Parque dos Eucaliptos e estabilização dos taludes da margem do córrego dos 

Mirandas. 
 Assunto retornará na próxima reunião. 

 

 

4. Eleições CG – biênio 2025-2027 

Patrícia informou que conforme informado no grupo de whatsapp, as inscrições para as 

eleições do CG foram prorrogadas até o dia 10/05/2025. Mencionou ainda, que até o 

momento da reunião havia 4 representantes de frequentadores inscritos, havendo a 

necessidade de inscrição dos segmentos entidades e trabalhadores para que o CG tenha 

quórum, podendo ser constituído para o biênio 2025-2027. 

Conselheiros informaram que estão empenhados em conseguir novos candidatos. 

 

 

5. Assuntos trazidos pelos Conselheiros 

Chacon informou que está substituindo a gestora do Parque Nayara no período de 

licença médica e de férias, colocando-se à disposição dos Conselheiros. 

 

Conselheira Vera Lúcia questionou a reposição das britas na trilha. Chacon informou que 

já foram compradas pela Concessionária, devendo ser entregues em breve. Patrícia 

mencionou a questão do processo erosivo na pista, havendo a necessidade de desvio 

das águas de chuva para que as britas não sejam levadas da trilha. 

 

Conselheiro Alfredo solicitou o envio das atividades mensais. Chacon informou as 

atividades previstas para o mês de maio/2025 e mostrou fotos ilustrando algumas 

atividades que acontecem no parque tanto relativas à educação ambiental quanto a 

atividades físicas, ficando claro entre os Conselheiros a satisfação em ter as atividades 

no Parque, inclusive participando. 

 

Alfredo solicitou também, mais 2 apoios  para ginástica da 3ª idade (verificar a 

possibilidade de serem 15 cm mais altos que o apoio já instalado) e o retorno das 

caçambas de recicláveis para a população, conforme já existia antes da Urbia. Assunto 

será tratado novamente na próxima reunião. 

 

Foi questionado também sobre as águas oriundas do condomínio vizinho que passam 

há anos pelas canaletas do parque, provavelmente da lavagem da piscina. Chacon 

informou que não tem informações e que checará com a gestora. Vera Lúcia ficou de 

enviar fotos e vídeos que ilustram a ocorrência. 
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E por fim, foi questionado ainda sobre a reforma das escadas hidráulicas e da 

manutenção das canaletas de águas pluviais. As intervenções devem acontecer 

juntamente com a finalização da obra. 

 

Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora do Conselho Gestor, Patrícia Niza Maximiuc 

encerrou os trabalhos da 20ª Reunião Ordinária do Conselho Gestor do Parque dos Eucaliptos. 

 

A próxima reunião será agendada em comum acordo pelo grupo e whatsapp. 

 

  

São Paulo, 07 de maio de 2025. 

 

Conferência: 

 

________________________ 

Patrícia Niza Maximiuc 

Coordenadora do Conselho Gestor - Parque Eucaliptos 


